
Ipo Moncler, Ruffini: 'Il consumatore e' il mio primo azionista'
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La quotazione nei mercati borsistici e' la soluzione oggi più coerente e lucida per imprese ed
imprenditori che abbiamo una strategia chiara di lungo periodo vocata allo sviluppo. 
Ascoltiamo il pensiero di Remo Ruffini, che ha recentemente condotto con grande successo il
processo di quotazione di Moncler. 
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